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المو قع الإليكتروني

الأحد -3 يونيو 2012م - العدد 15483 6أخبار وتتمات
نائب رئيس البرلمان يدعو إلى تضافر الجهود لحل قضايا مدينة عدن

وزير الداخلية : العلوم الشرطية والأمنية تتطور بشكل متسارع

استقبال حافل لمدير تربية عدن وإنهاء الاعتصام

في اللقاء التشاوري الثاني للشخصيات السياسية والاجتماعية بالمنصورة

دشن الاختبارات النهائية بكلية الشرطة

❊ عدن / �سباأ :
أكد نائب رئيس مجلس النواب 
محمد علي ال��ش��دادي ض��رورة 
تضافر الجهود لحل كافة القضايا 
التي تواجه مدينة عدن باعتبارها 
المدينة الحاضنة لكل أبناء اليمن 
ولدورها الريادي في الأمن والعلم 

والثقافة والقانون.
ودعا الشدادي خلال حضوره 
ف��ع��ال��ي��ات ال��ل��ق��اء ال��ت��ش��اوري 
السياسية  للشخصيات  الثاني 
أمس  عقد  ال��ذي  والاجتماعية 
بمحافظة  المنصورة  بمديرية 
الشراكة   “ ش��ع��ار  تحت  ع��دن 
الشعبية تحقق الأمن والاستقرار 
والتنمية” إلى أهمية إعادة الوجه 
الحضاري الحقيقي لمدينة عدن 

كافة  ونبذ  مواجهة  خ��لال  من 
المدينة.. الدخيلة على  الأفعال 
موضحاً أن السبيل الوحيد لحل 
وليس  ال��ح��وار  ه��و  المشكلات 
السلاح واستخدام القوة والعنف 

وفرض الآراء.
الوقوف  أنه سيتم  إلى  وأش��ار 
مع قضايا الشهداء الذين سقطوا 
في الفترة الماضية، وكذا الوقوف 
والمعاقين  الجرحى  قضايا  أم��ام 

وإعطائهم حقوقهم.
من جانبه أش��ار محافظ عدن 
وحيد علي رشيد إلى أهمية عقد 
تجمع  التي  اللقاءات  ه��ذه  مثل 
الاجتماعية  والشخصيات  النخبة 
بالمديرية والخروج بخطوات عملية 
للتخفيف من المشاكل التي تعيشها 

المحافظة.
وأكد أهمية التعاون بين الجميع 
للخروج من الأزم��ات التي تواجه 
أي  إلى  الالتفات  دون  المحافظة 
مشاريع سياسية يصورها البعض 

أو إظهار المدينة بالمظهر السئ.
الخدمات  قضية  أن  إلى  ولفت 
تعتبر جزءا من الأزمة العامة التي 

تواجه المحافظة.
كافة  إل��ى فتح  الجميع  ووج��ه 
الطرقات بمديرية المنصورة لحماية 
المدينة من أي اختلالات أمنية وكذا 
من  المسلحين  بإخراج  المبادرة 

المرافق الحكومية بالمديرية.
قبل  م��ن  كلمتان  ألقيت  كما 
مدير المديرية نائف البكري وعن 
محمد  الاجتماعية  الشخصيات 

المنصب أشارتا إلى أن اللقاء يأتي 
المحلية  السلطة  إط��ار وضع  في 
ماتواجهه  إزاء  مسؤولياتها  أمام 
المحافظة بهدف الحفاظ على امن 

واستقرار المدينة.
وأثري اللقاء التشاوري بالعديد 
الاستفسارات  و  المداخلات  من 
وضع  إل��ى  الهادفة  والمقترحات 
لمختلف  وال��ح��ل��ول  المعالجات 
تواجه  التي  والمشاكل  القضايا 

مدينة عدن.
محافظة  وكيل  اللقاء  حضر 
ورئيس  الشعيبي،  سلطان  عدن 
م��ح��ك��م��ة الاس��ت��ئ��ن��اف ب��ع��دن 
القاضي فهيم محسن، وعدد من 
الشخصيات السياسية والاجتماعية 

بالمحافظة.

❊ �سنعاء/ �سباأ:
دشن وزير الداخلية اللواء الدكتور عبد القادر 
قحطان أمس الاختبارات النهائية بكلية الشرطة 
التي يؤديها طلاب المستويات الدراسية الأربعة.

واطلع الوزير على سير عملية الاختبارات وما 
وصل إليه الطلاب الملتحقون بكلية الشرطة في 
تحصيلهم العلمي من علوم ومعارف شرطية 
قيادة  بدور  الأمنية، مشيدا  الاحتياجات  تلبي 
الكلية وطاقم التدريس والمعلمين في الكلية و ما 
يقومون به من جهود متواصلة في تلقين الطلاب 
وتدريسهم العلوم الأمنية الحديثة بالإضافة إلى 

التدريب الميداني واللياقة البدنية.
ودعا جميع الطلاب إلى الاهتمام بالتحصيل 
العملي المفيد وبذل الجهود في استذكار الدروس 

مع تهيئة المناخ المناسب لعملية الاختبارات حتى 
يتمكنوا من تحقيق نتائج علمية ممتازة تفيدهم 

في حياتهم العملية بعد التخرج.
إلى ذلك اطلع وزير الداخلية اللواء الدكتور 
أم��س على عملية سير  ال��ق��ادر قحطان  عبد 
الاختبارات النهائية بكلية الدراسات العليا التي 
التخصصات  مختلف  من  120 ضابطا  يؤديها 

الأمنية على مدى 30 يوماً .
في  الامتحانات  قاعات  تفقده  وخ��لال   
إدارة  ودب��ل��وم  الجنائية  العلوم  دب��ل��وم 
وتنظيم الشرطة ودبلوم الأمن العام ،حث 
وزير الداخلية على بذل المزيد من الجهود 
العلمي بما يلبي احتياجات  التحصيل  في 
الأكاديمية  قيادة  بجهود  مشيدا  العصر، 

وطاقم التدريس.
وأشار إلى أن العلوم الشرطية والأمنية 
تسير بشكل متسارع في عملية التطوير 
الشرطة  علوم  أن  إلى  لافتا   ، والتحديث 
أصبحت علماً بحد ذاته يدرس وفق احدث 
يلبي  بما  الحديثة  والإمكانيات  الطرق 
والاستقرار  الأم��ن  في  الأمنية  التطلعات 
ومكافحة الجريمة ، ولابد من تطبيق العلوم 
والمعارف الأمنية بشكل ايجابي في الحياة 

العلمية والعملية.
الشرفي  علي  اللواء  الزيارة  رافقه خلال 
رئيس الأكاديمية مدير عام كلية الدراسات 
وضباط  التدريس  هيئة  من  وع��دد  العليا 

الكلية.

❊ عدن/ نعمان �لحكيم:
شهدته  كبير  اح��ت��ف��ال  ف��ي 
قيادات العمل التعليمي والتربوي 
الموظفين  وك��اف��ة  وال��ن��ق��اب��ي 
والعمال في المكتب والمديريات 
الأستاذ  استقبل  السبت  أم��س 
محمد  سالم  الفاضل  المربي 
التربية  مكتب  م��دي��ر  مغلس 
وزير  بقرار  المكلف  والتعليم 
فرحة  وسط   )38( رقم  التربية 
التربويون  يشهدها  لم  كبيرة 
من قبل.. حيث ألقيت كلمة لجنة 
التنسيق المعبرة عن عمق الوفاء 
أن  استطاعوا  الذين  للتربويين 
يغيروا الواقع الذي عصف بهم، 

بالمديرية  التربية  وحيا مديري 
والمديرين  الشعب  ورؤس����اء 
ورؤساء الأقسام والعاملين كافة 
ع��ل��ى ص��م��وده��م ف��ي تحقيق 
مطالبهم التي كان يراد لها أن 
حيا  كما  الحضيض،  إل��ى  تنزل 
الذي  المناضل  النسوي  القطاع 
أثبت وجوده بالساحة وسط هجير 
الشمس مؤازراً ومنافحاً للخطوات 
التصعيدية، وحيا الأستاذ/ حسين 
يكون  أن  آثر  ال��ذي  بافخسوس 
أخوه المغلس هو مدير للمكتب 
في الوقت ال��ذي سيعملان فيه 
معاً من أجل النهوض بالتعليم 

والتربية مستقبلًا. 

وخاصة  النقابات  وثمن موقف 
موقف الأستاذ/ عثمان كاكو رئيس 
نقابة المهن التعليمية والتربوية 
ال��ذي  رئيس ف��رع نقابات ع��دن 
شارك المعتصمين خطواتهم أولًا 
بأول.. وثمن أيضاً مواقف الاستجابة 
ونائبه  التربية  لوزير  المسؤولة 
ومحافظ عدن والنقابة في المركز 
العهد  يكون  أن  متمنياً  بصنعاء 
الجديد هو فاتحة عمل اليوم إن 
شاء الله تعالى لما يرفع من شأن 
عدن.. وحيا أيضاً مواقف الدكتور 

النهاري الطيبة .
وألقيت كلمات من قبل الإخوة 
المدير  نائب  بافخسوس  حسين 

رئيس شعبة التعليم العام وعثمان 
اختتم  ثم  النقابة..  رئيس  كاكو 
الحفل بكلمة للأستاذ/ سالم مغلس 
حبهم  على  الحضور  فيها  شكر 
ودعمهم وتفانيهم وأكد أنه سيعمل 
ال��واح��د من خلال  ب��روح الفريق 
)المجلس التعليمي( كقيادة جماعية 
تبني ولا تهدم، وحث الجميع على 
أن يتقوا الله في أفعالهم وتعاملهم 
مع الناس، مشيراً إلى أن ما حدث 
اليوم هو رسالة للتعبير الإيجابي 
لإعادة الوجه المشرق لتربية عدن 
الجميع  بتعاون  افتقدتها..  التي 
وفتح صفحة جديدة للعمل بروح 

التسامح والمحبة والإخاء.

محافظ عدن : قضية الخدمات جزء من الأزمة العامة التي تواجه المحافظة

❊ �سنعاء / �سباأ :
عاد إلى صنعاء أمس قادما من ألمانيا رئيس مجلس النواب الأخ يحيى 
الراعي بعد زيارة خاصة لغرض العلاج وإجراء الفحوصات الطبية اللازمة 

في المستشفيات الألمانية.

❊ �سنعاء / �سباأ :
بحث وزير الكهرباء والطاقة الدكتور صالح حسن سميع أمس مع السفير 
الإسباني بصنعاء خافير هارقيتا مجالات التعاون الثنائية بين اليمن وإسبانيا 

في مجال الكهرباء والطاقة وسبل تعزيزها وتطويرها.
واستعرض اللقاء إمكانية إقامة شراكة متبادلة بين البلدين في مجال 

الكهرباء والطاقة والاستفادة من الخبرات الإسبانية في هذا المجال.
وفي اللقاء أشاد وزير الكهرباء والطاقة بتعاون إسبانيا مع اليمن ومستوى 
العلاقات المتميزة التي تربط البلدين الصديقين.. وقال:” نتطلع إلى إقامة 
شراكة قائمة مع إسبانيا باعتبارها من أقرب دول الاتحاد الأوروبي للعرب 

تاريخاً وجغرافيا”.
وأكد حرص وزارة الكهرباء والطاقة من الاستفادة من الخبرات الإسبانية 
خاصة في مجال توليد الطاقة بالرياح، مرحبا بالاستثمارات الإسبانية في 

مجال الكهرباء والطاقة.
من جانبه أكد السفير الإسباني بصنعاء حرص بلاده على تنمية العلاقات 

الثنائية بين البلدين الصديقين، والوصول بها إلى أعلى المستويات.
كما أكد حرص إسبانيا لدعم قطاع الكهرباء والطاقة من خلال تعزيز 

الاستثمارات والمشاركة في إقامة عدد من المشاريع في هذا المجال.
حضر اللقاء مدير عام الطاقة الجديدة والمتجددة بوزارة الكهرباء والطاقة 

محمد حميد الشعبي، ومدير عام مكتب الوزير عبدالله الحوثي.
الدكتور صالح حسن  والطاقة  الكهرباء  وزير  ناقش  آخر  جانب  من 
سميع أمس مع الملحق التجاري بالسفارة الأمريكية بصنعاء” تينج وو” 
سبل تعزيز وتطوير العلاقات الثنائية بين البلدين الصديقين في مجال 

الكهرباء والطاقة.
وبحث الجانبان إمكانية تطوير الشراكة في مجال الكهرباء والطاقة 
وإقامة مشاريع استثمارية تعزز من القدرة التوليدية خصوصا في مجال 

توليد الطاقة بالغاز.
وأك��د الوزير سميع ح��رص ال���وزارة على تسهيل كافة الإج��راءات 
للمستثمرين في قطاع الكهرباء والطاقة وتوفير الأجواء الملائمة لهم 
وتذليل كافة الصعاب التي تعترض سير تنفيذ المشاريع منوها بالمزايا 

التي يمنحها قانون الاستثمار.
من جانبها أشارت الملحق التجاري بالسفارة الأمريكية بصنعاء إلى 
أن الفترة القادمة ستشهد إنشاء مشاريع استثمارية في مجال الكهرباء 
تؤهلها  كبيرة  استثمارية  مقومات  تمتلك  اليمن  أن  مؤكدة  والطاقة، 
للمنافسة والتفوق على كثير من البلدان العربية ومنها الاستثمارات في 

مجال الكهرباء والطاقة.

❊ �سنعاء / �سباأ :
القضاء  رئيس مجلس  تفقد 
العليا  المحكمة  رئيس  الأعلى 
عبدالوهاب  ع��ص��ام  القاضي 
 � العدل  وزي��ر  ومعه  السماوي 
العالي  المعهد  مجلس  رئيس 
للقضاء القاضي مرشد العرشاني 
سير امتحانات الفصل الأول للدفع 
الدارسة بالمعهد للعام الدارسي 

2011� 2012م.
القاضي  استمع  الزيارة  وفي 
إلى شرح  والعرشاني  السماوي 
من عميد المعهد العالي للقضاء 
الدكتور يحيى الجرافي عن سير 
الامتحانات والبرنامج الزمني لها 
تعقبها  أسابيع   3 تستمر  حيث 

امتحانات شفوية.
وأكد السماوي أهمية الاهتمام 
بمدخلات المعهد بما من شأنه 
قادرة  مخرجات  على  الحصول 
على إدارة النزاعات بين الخصوم 
بكفاءة عالية، مشيرا إلى اهتمام 
قيادة السلطة القضائية بالمعهد، 
باعتباره إحدى الأدوات الأساسية 
وتحديث  تطوير  عملية  ف��ي 

القضاء.
ودعا السماوي الدارسين إلى 
المزيد من الاهتمام في التحصيل 
العلمي والانتظام ومتابعة مختلف 
المستجدات ذات الشأن القضائي 
والقانوني والالتزام بالسلوكيات 

وآداب المهنة القضائية.

رئيس مجلس النواب يعود إلى صنعاء

بحث مجالات الاستثمار في مجال 
الكهرباء بين اليمن وإسبانيا وأمريكا

رئيس مجلس القضاء الأعلى ووزير العدل يتفقدان 
سير الامتحانات بالمعهد العالي للقضاء

❊ �لمنامة / �سباأ :
دعا وزير شؤون المغتربين مجاهد 
إلى  اليمنيين  المغتربين  القهالي 
الوقوف صفاً واحداً لإحداث نهضة 

تنموية شاملة في وطنهم.
وأكد خلال لقائه أمس في مملكة 
اليمنية  الجالية  أعضاء  البحرين 
ورجال المال والأعمال والشخصيات 
الاجتماعية المغتربين بالمملكة أن 
ال��وزارة تعمل على الارتقاء بأداء 
دورها في خدمة قضايا المغتربين 

اليمنيين في مختلف أنحاء العالم.
أن  إل��ى  القهالي  الوزير  وأش��ار 
ال��وزارة تعمل على وضع الحلول 
تواجه  التي  للمشاكل  المناسبة 
المغتربين من خلال رؤى يشارك 
داعيا   .. أنفسهم  المغتربون  فيها 
المغتربين إلى تقديم رؤى اقتصادية 

مبنية على ما اكتسبوه من خبرات 
ومعارف في بلدان الاغتراب بغية 

الإسهام في بناء اليمن الحديث.
واس��ت��ع��رض ال��ل��ق��اء ال��ظ��روف 
وسبل  حاليا  اليمن  بها  يمر  التي 
إلى  بالإضافة  بنائه،  الإسهام في 
أوضاع الجالية اليمنية في مملكة 

البحرين.
اليمن  سفير  ن��وه  اللقاء  وف��ي 
علي  الدكتور  البحرين  بمملكة 
منصور بن سفاع بجهود وزارة شؤون 
القليلة  الفترة  خ��لال  المغتربين 
الماضية ودورها في تعزيز الروابط 
بين المغتربين ووطنهم، معربا عن 
أمله في أن يسهم المغتربون في 
تقديم الرؤى التي تسهم في تعزيز 
دوره��م تجاه وطنهم في مجالات 

التنمية.

القهالي يدعو المغتربين إلى الوقوف 
صفا واحدا لإحداث نهضة تنموية

❊ عدن/ 14 �أكتوبر :
عقد صباح أمس بمكتب وزارة التخطيط والتعاون الدولي بمحافظة 
عدن اجتماع مشترك بين الهيئة الإدارية لمحلي التواهي برئاسة الأخ/ 
كمال محمد عبدالله مدير عام المديرية والأخ/ غازي أحمد علي مدير 
عام الصندوق الاجتماعي والأخ/ محسن علوي مدير عام الأشغال 
العامة )عدن، لحج، أبين( والأخ/ د. سمير عبد الرزاق مدير عام مكتب 

التخطيط بالمحافظة.
الاجتماع المشترك جاء بدعوة من محلي التواهي لرسم خارطة 

طريق تنموية مشتركة مع شركاء التنمية بالمحافظة. 
وفي تصريح خاص للصحيفة أوضح الأخ/ سمير الوهابي رئيس 
لجنة التخطيط والتنمية بالمديرية أن هذا الاجتماع المشترك يحدث 
نقلة إيجابية في الشراكة والبناء ويعقد لأول مرة على هذا المستوى 
التنمية  العامة سيدعم  الأشغال  أن صندوق  بالمحافظة مضيفاً 
خلال هذا العام بمديرية التواهي بمبلغ )800.000( دولار، وتشمل 
المشاريع رصف المنطقة الغربية لمنطقة بالقلوعة بمبلغ )180.000( 

دولار واستكمال رصف بندر جديد بمبلغ )150.000( دولار. 
بناء )12( فصلًا دراسياً في ثانوية محيرز مع ترميم المبنى ورفع 
السور بمبلغ )200.000( دولار وبناء )6( فصول دراسية وترميم 
المبنى القديم لمدرسة الهمداني القلوعة بمبلغ )150.000( دولار 

وبناء خزان مياه في جبل التوانك بمبلغ )120.000( دولار. 
كما أوضح الوهابي أن الصندوق الاجتماعي للتنمية سيدعم 
المديرية بمبلغ )461.000( دولار حتى عام 2015م مطالباً المجلس 

المحلي برفع الاحتياجات الضرورية للتنمية.
وأشار إلى أن المشروع الألماني سيقوم بتأهيل مدرستي الفتح 
وابن الهيثم تأهيلًا كاملًا وسيتم قريباً تاثيث روضة الضياء التي جرى 

هدمها وإعادة بنائها من قبل الصندوق الاجتماعي.

عقد اجتماع مشترك لمحلي التواهي والصندوق الاجتماعي 
استقبل وفد..

لهما فإن الأزمة السياسية تظل 
قائمة ولذلك لابد من العمل بصورة 
أكبر من أجل تلافي التداعيات التي 

تؤثر على مسار الأمن بكل صوره.
وخاطب ممثلي اللجان الإنسانية 
في  الإنساني  الجانب  إن  بالقول 
الأمني  بالجانب  مرتبط  اليمن 

والاقتصادي.
عبدربه  الرئيس  الأخ  وتطرق 
منصور هادي إلى ما عانته اليمن 
السنوات  داخلية خلال  من حروب 
الماضية ومن أزمات اجتماعية وما 
يقوم به تنظيم القاعدة الإرهابي 
من زعزعة للأمن والاستقرار في 
بعض المحافظات والمناطق وفي 

مقدمتها محافظة أبين.
مشاكل  إلى  اللقاء  تطرق  كما 
ح��وال��ي )6(م��لاي��ي��ن م��ن شريحة 
الشباب ومئات الآلاف من المتخرجين 
من الجامعات الذين لا يجدون فرصة 
العمل إلى اليوم.. وأشار إلى أن هذه 
قد  الحالات  معظم  في  المشاكل 
تؤدي إلى انخراط البعض في أعمال 

قد لا تحمد عقباها.
وشدد الأخ الرئيس على ضرورة 
تضامن المجتمع الدولي مع اليمن 

بلادنا إلى استمرار تلك الجهود من 
اجل دعم اليمن لتحقيق تلك الغايات 

المنشودة.
وقد تحدث الأمين العام المساعد 
لمنظمة التعاون الإسلامي للشؤون 
الإنسانية السفير عطا المنان بخيت 
الولايات  ومبعوث  محمد،  الحاج 
المتحدة لوفد اليمن الإنساني نانسي 
للأمانة  العام  والمدير  ليمبورغ، 
الخليجي  التعاون  لمجلس  العامة 
ومدير  العريفي،  سعد  المهندس 
إدارة المساعدات الإنسانية بالأمانة 
العامة لجامعة الدول العربية عبدالله 
التوان، ورئيس المكتب الإنساني 
الأورب��ي رينيه دي  الاتحاد  لبعثة 
اوتشاني  مكتب  وم��دي��ر  نيريز، 
بصنعاء راؤول ووسنديه.. معربين 
عن استعداد المنظمات للعمل في 
ما يهم تقديم المساعدات الإنسانية 
بكل صورها إلى اليمن، مؤكدين أن 
ما لمسوه يعبر عن الحاجة للكثير 
من المتطلبات الضرورية الواجب 

توافرها.
وأكدوا تقديرهم الكبير للجهود 
العظيمة والاستثنائية التي بذلها 
الرئيس عبدربه منصور  ويبذلها 
الجهود  ب���أن  منوهين  ه����ادي، 

المنظمات الدولية بوزارة الخارجية 
السفيرة نورية الحمامي.

باسندوة يصف..
وقد توقف الأخ رئيس الوزراء 
محمد سالم باسندوة في العاصمة 
الإماراتية ابو ظبي في زيارة خاصة 

للإمارات تستمر يومين.
للأخ  المرافق   الوفد  وص��ل  و 
رئيس الوزراء في وقت لاحق إلى 
من  قادما  الدولي   صنعاء  مطار 
تركيا بعد زيارة رسمية استغرقت 

ثلاثة أيام.
ويضم الوفد المرافق كل من 
والسكان  العامة  الصحة  وزي��ر 
الدكتور احمد العنسي ووزير الدولة 
جوهرة  ال���وزراء  مجلس  لشئون 
حمود ووزي��ر الدولة حسن شرف 
الدين ومساعد مدير مكتب رئيس 

الوزراء على سيف النعيمي.

أشادت بمواقف..
 لإيجاد حلول لها .. مؤكدة أنها 
ستقوم خلال الأيام القادمة بإخلاء 
م��ازال  أو مؤسسات  عمارات  أي��ة 

يتواجد فيها أية مسلحين.

وتقديم كافة أشكال المساعدات من 
اجل الخروج من هذه الأزمات حتى لا 
يتعرض لكارثة الاقتتال التي ستلحق 
الضرر البالغ على المستوى المحلي 

والإقليمي والدولي .
كما تطرق الأخ الرئيس عبدربه 
منصور هادي إلى موضوع النازحين 
القرن  م��ن  واللاجئين  المحليين 
الأف��ري��ق��ي وق���ال “مشكلة أخ��رى 
واليمن لا يستطيع أن يعالج كافة 

هذه المشاكل بأكملها “.
ونبه إلى أن المشكلة الاقتصادية 
من  ب��ال��م��ائ��ة   75 ح��وال��ي  تمثل 
الرئيس  الأخ  وطالب  التعقيدات.. 
خطة  على  مبنية  باستراتيجية 
اليمن  تنموية لخمس سنوات في 
بإشراف المجتمع الدولي يتم فيها 
رفد القطاعات الاقتصادية والزراعية 
بحيث  التنموية  الجوانب  ومختلف 
عافيته  اليمني  الاقتصاد  يستعيد 
وقدرته على الوقوف بصورة تمكنه 
من  والخروج  الطبيعي  العمل  من 
الأزمة إلى بر الأمان والحفاظ على 

امنه واستقراره ووحدته.
وعبر الأخ الرئيس عبدربه منصور 
هادي عن تقديره لهذه الجهود من 
قبل اللجنة الدولية الإنسانية وتطلع 

التي يجب بذلها كبيرة ولا بد من 
اجل  من  الدولي  المجتمع  تعاون 
خروج اليمن من أزماته السياسية 

والاقتصادية والأمنية.
وقد تقدم مبعوث وكالة الأنباء 
الإسلامية بسؤال للأخ الرئيس حول 
وآليتها  الخليجية  المبادرة  تنفيذ 
التنفيذية المزمنة وكانت إجابة الأخ 
الرئيس أن اليمن يمشي حثيثا في 
هذه المرحلة الدقيقة والحساسة 
الخليجية  المبادرة  أس��اس  على 
وقرار  المزمنة  التنفيذية  وآليتها 
مجلس الأمن رقم 2014، مشيرا إلى 
أن الأمور تمضي بصورة طبيعية 
في طريق تنفيذها وفقا لمقتضيات 
المبادرة وقد تم الآن تشكيل لجنة 
الاتصال بالأطراف المعنية، وسيتم 
التحضيرية  اللجنة  قريبا تشكيل 
العليا، والاستعدادات بصورة كاملة 
والتهيئة للظروف الملائمة للولوج 
الشامل  الوطني  المؤتمر  إل��ى 
الذي ستشارك فيه كافة الأطياف 
والسياسية  الحزبية  والمكونات 

والاقتصادية والاجتماعية.
ال��ولاي��ات  سفير  اللقاء  حضر 
ال��م��ت��ح��دة الأم��ري��ك��ي��ة بصنعاء 
جيرالد فاير ستاين، ورئيس دائرة 

لجنة  أنها كلفت  إلى  وأش��ارت 
ميدانية لمتابعة وإخلاء وإزالة ما 
تبقى من هذه المظاهر المسلحة 
في حي الحصبة وصوفان .. مؤكدة 
أنها سوف تبدأ بالنزول الميداني 
لإخلاء  شملان  منطقة  اتجاه  في 
أو  موانع  وأية  المسلحة  المظاهر 
متارس أو سواتر ترابية في هذه 

المنطقة. 

 .. ويبحث مع..
وفي اللقاء عبر السفير عن تهاني 
قيادة بلاده للأخ عبدربه منصور 
هادي والشعب اليمني لما تم إنجازه 
في طريق تنفيذ التسوية السياسية 
التوفيق  متمنيا   .. اليمن  ف��ي 
الانتقالية  المرحلة  لاستكمال 
وترجمتها على أرض الواقع بكل 
متطلباتها .. معربا عن تأييد فنلندا 
الكامل للانتقال السلمي للسلطة 
في اليمن بما يحفظ لليمن أمنه 

واستقراره ووحدته ..
 وأشار إلى أن بلاده تتطلع إلى 
تنسيق أكبر وتعاون بين البلدين 
الثنائية  المستويات  مختلف  على 

والدولية والإقليمية .

تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى..  تتمات الصفحة الأولى..تتمات الصفحة الأولى..تتمات الصفحة الأولى..تتمات الصفحة الأولى....

❊ عدن / �بت�سام �لع�سيري: 
اخ��ت��ت��م��ت ي���وم أم���س في 
محافظة عدن أعمال مشروع 
)الصحة والطوارئ( الذي نفذته 
على مدى أشهر منظمة رعاية 
 )save the children(الأط��ف��ال
بالتعاون مع مكتب الصحة العامة 

والسكان بعدن.
حفل  المناسبة  بهذه  ونظم 
وفريق  للمشاركين  تكريمي 
المشروع   الذي نفذ هذا  العمل 
بحضور مدير مكتب الصحة في 
المحافظة د. الخضر ناصر لصور 
ود. عمر زين مدير مكتب الصحة 
مدير  ن��وح  ومحمد   ، لحج  ف��ي 
منظمة رعاية الأطفال في عدن ، 
وتم خلاله توزيع الشهادات على 

المشاركين والمشاركات.
وقالت د. فريدة فاروق نعمان 
منسقة مشروع الصحة للطوارئ 
 “ الأط��ف��ال  رعاية  منظمة  في 
هدفنا من خلال هذا المشروع 
ال���ذي اس��ت��م��ر ع��ل��ى م���دى 10 
الوفيات  عدد  تقليل  إلى  أشهر 
والمرضى الأطفال والأمهات من 
والنازحين  عدن  مدينة  سكان 
من محافظة أبين، ما من شأنه 

الارتقاء بالرعاية الصحية الأولية 
في ظل الظروف الراهنة.

وأف���ادت” ب��دأ المشروع في 
أغسطس 2011م ، واستهدفنا 
الشيخ  المنصورة-  مديريات   3
عثمان- ودار سعد ، حيث قدمنا 
ومحاليل  بالأدوية  الدعم  لهم 
المختبرات والكشف وعلب التوليد 
مجانا، مضيفة “ كما قمنا بتجهيز 
3 غرف ولادة في مراكز صحية 
في) كود العثماني- البساتين- 

المنصورة (.
المشروع  منسقة  وأوض��ح��ت 
خلالها  درب��ن��ا  دورات   3 نظمنا   “
مجال  في  مجتمعيين  متطوعين 
للأطباء  ودورة  الصحي  التثقيف 
مجال  ف��ي  الصحيين  والعاملين 
الرعاية التكاملية للطفل المريض ، 
ودورة لفنيي المختبرات حول كيفية 
تشخيص مرض الملاريا، مشيرة إلى 
أن عدد  المستفيدين من البرنامج 
 23 بلغ   الخارجية  العيادات  من 
آلاف مستفيد ، ومن أقسام الصحة 
الإنجابية أكثر من 9 ألف مستفيد ، 
ومن قسم التحصين أكثر من 8 آلاف 
مستفيد ومن قسم التثقيف الصحي 

أكثر من 244 ألف مستفيد. 

منظمة رعاية الأطفال تختتم مشروع 
) الصحة والطوارئ( بعدن 

❊ تعز/ حلمي محفوظ:
دشنت الشركة اليمنية لصناعة الزيوت المحدودة – إحدى شركات 
مجموعة هائل سعيد أنعم وشركاه – الأسبوع الجاري حملتها التسويقية 
لمنتج ) سونيك ( التي تستمر  خلال الفترة من يونيو  حتى سبتمبر  2012م 

في جميع محافظات الجمهورية . 
وأكد الأخ/  أمين عبد القادر صدام  – مدير عام الشركة  - أن الهدف من 
تدشين الحملة مكافأة المستهلك اليمني الذي منح ثقته لمنتج ) سونيك ( 
خلال الفترة الماضية واستحق بتلك الثقة أن يكون الخيار الأول في مجال 
صناعة زيوت المحركات  مضيفاً  أن هناك العديد من الجوائز  القيمة في 
انتظار الفائزين بالسحب الذي سيتم على مرحلتين خلال المرحلة القادمة  
وفي مقدمة تلك الهدايا باصا نقل اثنان بالإضافة إلى عدد من الدراجات 
النارية  والتلفزيونات والثلاجات المنزلية العملاقة  كهدايا مرافقة لحملة 

زيوت سونيك . 
وعن موعد السحب قال مدير عام الشركة انه سيعلن عنه خلال فترة 
تنفيذ الحملة  عبر وسائل الإعلام المحلية  وتحديد الفائزين بالجوائز 

الكبرى .

❊ عدن/ �أنور �لخديري:
ش��ه��دت ق��اع��ة بلقيس ل��لأف��راح 
والمناسبات بمنطقة البساتين مديرية 
دارس��ع��د  � ع��دن صباح أم��س السبت 
الحفل الفني والتكريمي لطلاب وطالبات 
محافظة أبين النازحين والقاطنين في 
بمناسبة  دارس��ع��د  مديرية  م��دارس 
اختتام العام الدراسي الحالي )2011 � 
2012م( وأقيم الحفل برعاية المجلس 
المحلي بدارسعد ووكالة تنمية المنشآت 

الصغيرة والأصغر في عدن.
بآيات من  ال��ذي بدئ  الحفل  وفي 
الذكر الحكيم ألقى الأخ قاسم مقبل 
قاسم مدير عام مديرية دارسعد رئيس 
المجلس المحلي بالمديرية راعي الحفل 
كلمة هنأ فيها جميع الطلاب والطالبات 
المتفوقين في العام الدراسي 2011/ 
المحلي  المجلس  وق���ال:  2012م 
بالمديرية يولي جل اهتمامه بكل الأسر 
النازحة التي تقطن في مدارس مديرية 
دارسعد وسنعمل على تقديم كافة سبل 
الراحة لكي يعيشوا بأمن واستقرار على 
الرغم أن قلوبنا تتقطع ألماً عليهم لما 

لحق بمنازلهم وأسرهم جراء الأوضاع 
المأساوية التي تعيشها محافظة أبين 

وشردت كثيرا من الأسر.
وأضاف: لي الشرف الكبير أن أقف 
اليوم أمامكم وأقوم بتكريم الطلاب 
وأتمنى  وإن��اث��اُ  ذك���وراً  المتفوقين 
النجاح والتوفيق لجميع الطلاب أبناء 
أبين المتواجدين في مدارس دارسعد 

خاصة وعدن عامة.
بعد ذلك قام مدير عام دارسعد 
الإخوة  من  كل  ومعه  مقبل  قاسم 
أحمد حسين بن عثيمان رئيس لجنة 
الخدمات بالمجلس المحلي دارسعد 
الوحدات  مدير  الدحيمي  وعبدالله 
ألطاف  وياسر  للنازحين  التنفيذية 
والتواصل  الات��ص��ال  فرقة  رئيس 
الصغيرة  المنشآت  تنمية  بوكالة 
من  معلماً   ”44“ بتكريم  والأصغر 
من  وطالبة  طالباً  و”25”  النازحين 
المتفوقين أي الأوائ��ل في الدراسة 
وشمل  والثانوي  الأساسي  للتعليم 
التكريم منحهم الشهادات التقديرية 

والجوائز العينية.

الشركة اليمنية لصناعة الزيوت 
تدشن حملتها التسويقية بتعز 

محلي دارسعد ووكالة تنمية المنشآت يكرمان “44” معلماً 
و”25” طالباً متفوقاً من نازحي أبين في عدن

مسرحية )ناس في الباي باي( تحقق نجاحـا باهرا في كلية الآداب بعدن

❊ عدن / عادل خد�سي:
عرضت صباح أمس السبت في قاعة مسرح ابن خلدون 
بكلية الآداب بجامعة عدن المسرحية الشبابية )ناس في 
الباي باي( لفرقة الإبداع المسرحي وملتقى شباب عدن 

ابتهاج�ا بالعيد الوطني .
جاء عرض المسرحية برعاية ومشاركة الشيخ عيدروس 
وحققت  باحكيم..  رشاد هائل وعوض  والأخ  العيسي 

المسرحية نجاح�ا باهرًا نال استحسان الحاضرين.
حضر الفعالية المسرحية الإخوة رامي نبيه مدير عام 
مكتب الثقافة بعدن، وسعادة القنصل المصري بعدن حداد 
عبدالتواب الجوهري وعدد من المهتمين وجمع غفير من 

الطلاب والطالبات في كلية الآداب بجامعة عدن.

❊ عدن / 14�أكتوبر : 
ناشدت أسرة الطفل خالد وليد محمد علي الذي 
يعاني من وجود أكياس تحت القلب ، أهل القلوب 
الرحيمة بمساعدتهم على توفير المبلغ المطلوب 

لإنجاز العملية الجراحية لولدهم . 
واطلعت الصحيفة على وثائق وتقارير طبية 
تثبت أن حالة الطفل تكلف حوالي سبعة آلاف 
في  الإسلامي  للمستشفى  تقرير  وفق  دولار 
الأردن ، حيث سيحتاج للبقاء في العناية المركزة 

) 72 ( ساعة ويحتاج البقاء داخل المستشفى مدة 
أسبوع . 

إلى  الخير  ودعت أسرة الطفل كافة محبي 
إنقاذ حياة الطفل والمساهمة في التخفيف من 
أوجاعه التي يعاني منها وهو لا زال في سن مبكرة 
جداً من عمره .. سائلة الله أن يضعها في ميزان 

حسناتهم 
  : ال��م��ري��ض  الطفل  أس���رة  م��ع  للتواصل 

02 / 205379  – 733326530

الطفل خالد يناشد أهل القلوب الرحيمة 


